

CLUBES

El Baskonia-Alavés tira de talento interno para sustituir a su director financiero

Manu Mendi, que ha ocupado este cargo durante los últimos treinta años, se jubilará a finales de 2020. Su puesto lo ocupará Borja Filibi, a quien el club fichó en octubre de 2019 para formarse antes de asumir el relevo.

Palco23
19 ene 2020 - 19:18



El Baskonia-Alavés pierde a una de sus figuras históricas fuera de las canchas. Manu Mendi, director financiero del club vasco, se jubilará a finales de 2020 tras treinta años en el cargo. Su puesto lo asumirá Borja Filibi, a quien la entidad contrató el pasado mes de octubre para iniciar una etapa de formación antes de coger el relevo.

Mendi llegó al club de Zurbano en 1990, donde se convirtió en parte activa del crecimiento de Saski Baskonia y contribuyó al saneamiento del Deportivo Alavés cuando fue adquirido por el grupo inversor liderado por Josean Querejeta en 2011. El directivo ha sido partícipe de los momentos históricos del club de baloncesto, como la conversión en sociedad anónima deportiva (SAD), la compra del equipo de LaLiga y el desarrollo de planes para impulsar el negocio de la entidad vasca.

Filibi, de 44 años, es licenciado en Empresariales por la Universidad de País Vasco, con especialidad en Financiación y Dirección de Personal. Actualmente, se encuentra bajo la supervisión directa de Mendi, aunque “acumula amplia experiencia en el sector”, indica el club en un comunicado.

El Baskonia-Alavés aspira a alcanzar una facturación de 127 millones de euros a medio plazo, un 17% más respecto a los ingresos actuales. Entre los planes que deben impulsar su negocio se encuentra la edificación de un *hub* deportivo, tanto de práctica como de formación, tal y como adelantó *Palco23*.